

Mot du maire



Montboucher en mouvement

Après la kermesse et la fête du village, Montboucher est toujours en mouvement.

En Juillet – mois propice aux festivals – notre commune accueillera pour la première fois le grand festival « Saou chante Mozart » dimanche 7 juillet en l'église paroissiale (voir en page 4).

Au-delà des festivités, notre commune investit dans deux grands chantiers : la restructuration du Centre Village et la rénovation de la salle des fêtes. Ainsi 1,2 millions d'euros sont injectés dans l'économie locale. Plus encore, le Centre de notre village va s'ouvrir davantage aux piétons en facilitant leurs déplacements dans la rue Saint-Martin d'abord, dans la rue Fortuné Jacquier en 2014. Nos commerces s'en trouveront mieux, mis en valeur.

Par ailleurs, notre salle des fêtes « Jean-François Clerc » va retrouver une seconde jeunesse pour le plus grand bonheur des associations montbouchéroises.

Au printemps de chaque année, le budget est voté et c'est l'occasion d'en présenter les grandes lignes (voir pages centrales). La rigueur de la gestion du budget de fonctionnement : 990 000 euros (identique à celui de 2003) nous autorise une plus grande capacité d'investissements.

Avec mon équipe municipale, je poursuis la mission que vous nous avez confiée, rendre chaque jour la vie plus agréable à Montboucher sur Jabron.